

Trump se reúne en Las Vegas con socorristas y víctimas del crimen masivo que dejó 59 muertos



Washington, 4 oct (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, viaja este miércoles a Las Vegas para reunirse con autoridades, socorristas y víctimas del tiroteo masivo más mortífero en la historia del país, que dejó 59 muertos y 527 heridos el domingo último.

El gobernante, quien visitará la urbe del estado de Nevada junto a su esposa, Melania Trump, anunció la visita durante un mensaje a la nación en el que ordenó ondear a media asta las banderas de edificios gubernamentales y públicos hasta el anochecer del 6 de octubre.

Hacemos un llamado a los lazos comunitarios y al consuelo de nuestra humanidad. Nuestros vínculos no pueden ser rotos por la violencia, y aunque sentimos gran ira por el asesinato sin sentido de nuestros conciudadanos, debe ser el amor lo que nos defina, expresó entonces el gobernante republicano.

Las autoridades siguen investigando la masacre que ocurrió alrededor de las 22:00, hora local, cuando el autor del crimen, identificado como Stephen Paddock, disparó desde el piso 32 del hotel Mandalay Bay contra una multitud de 22 mil participantes en un concierto de música country, resalta Prensa Latina.

Hasta el momento se desconocen las causas de la masacre y la policía se refiere al sospechoso, quien se suicidó tras el ataque, como un tirador solitario que no dejó notas, correos electrónicos o mensajes en redes sociales para explicar sus acciones.

El lunes pasado, sin embargo, el grupo extremista Estado Islámico se adjudicó la responsabilidad del ataque y manifestó que Paddock se convirtió al islam hace varios meses, sin ofrecer evidencias; pero luego el Buró Federal de Investigación descartó de momento un vínculo con el terrorismo internacional.

Ayer el alguacil de la Policía Metropolitana de La Vegas, Joseph Lombardo, aseguró que solo faltan por identificar tres de las víctimas mortales de la masacre, y detalló que el asesino estuvo disparando durante nueve minutos desde su habitación en el Mandalay Bay.

También se conoció que Paddock, un contador público jubilado y residente en la localidad de Mesquite, a unos 130 kilómetros de Las Vegas, tenía 49 armas en tres ubicaciones diferentes, y 23 de ellas fueron encontradas en el hotel.

Los oficiales indicaron que no presentaba antecedentes penales significativos y están tratando de reconstruir su historia financiera para buscar pistas que podrían ayudar a determinar el motivo de la matanza.

Tras el hecho Estados Unidos recibió mensajes de apoyo y condolencias de líderes de diferentes partes del mundo, al tiempo que se generó gran solidaridad en Las Vegas, donde miles de personas hicieron largas filas para donar su sangre.

Pero el crimen también reavivó el debate en el país sobre el tema de las armas de fuego, y se registraron renovados enfrentamientos entre quienes demandan un mayor control para la posesión de tales artefactos y quienes niegan que este sea el momento para hablar de restricciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143313-trump-se-reune-en-las-vegas-con-socorristas-y-victimas-del-crimen-masivo-que-dejo-59-muertos>



Radio Habana Cuba